

Eventband Brass Machine rockt vor 3000 Zuschauern in Mainz ins neue Jahr!

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 02. Januar 2014 um 18:56 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 03. Januar 2014 um 12:00 Uhr

Die Silvesterfete in der Rheingoldhalle "Mainz feiert Silvester" feiert auch im sechsten Jahr einen großen Erfolg. 3000 waren gekommen, um mit bestem Blick auf Rhein und Wiesbaden in der Landeshauptstadt bis spät in die Nacht zu feiern. Schon zum vierten mal rockte die Eventband Brass Machine für die Gäste bei ausgelassener Partystimmung.

Auch die Presse nahm davon Notiz. Brass Machine war die einzige Band, deren Silvester-Event beim SWR Erwähnung fand:

[Artikel in der Allgemeinen Zeitung Mainz](#)

[Beitrag in der SWR-Landesschau](#)

[Rubrik STADTLEBEN in der Rheinpfalz Kaiserslautern](#)

Auch beim nächsten Jahreswechsel 2014/15 wird Brass Machine in der Rheingoldhalle Mainz dabei sein, wenn es wieder heißt: "Mainz feiert Silvester"!

Wir sagen allen Gästen vielen Dank für einen sensationellen Jahresanfang und wünschen allen Fans ein frohes neues Jahr!

Eventband Brass Machine rockt vor 3000 Zuschauern in Mainz ins neue Jahr!

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 02. Januar 2014 um 18:56 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 03. Januar 2014 um 12:00 Uhr

